

Nacido en el Distrito Federal, hoy Ciudad de México, a inicios de la década de 1970, en el mes de marzo. Sus estudios profesionales los cursó en la Facultad de Ingeniería de la UNAM, donde obtuvo el título de Ingeniero en Computación con Mención Honorífica. Realizó una especialización en administración en la Graduate Business School de Columbia en Nueva York en 1999. Obtuvo el grado de Maestría en Negocios con especialidad en Alta Dirección en la Escuela Bancaria y Comercial, cursó el Doctorado en Ciencia de la Administración en la UNAM del cual se graduó con Mención Honorífica. Además tiene estudios en el Doctorado en Administración por la Universidad Anáhuac México Sur y estudios de Derecho en la Universidad de Valle de México.

Dentro de sus estudios formales y de actualización incluye entre otros, el Diplomado La Suprema Corte y los Derechos Humanos, impartido por la Suprema Corte de Justicia de la Nación en el año de 2021, el Precedente Judicial, Principales Aspectos Teóricos y su aplicación en México, del Consejo de la Judicatura Federal y el Centro de Estudios Constitucionales en el año 2022, la certificación de Public Policy Challenge of the 21st Century por la University of Virginia.

Entre los principales resultados y ejercicio de su actividad profesional ha sido consultor, gerente y director en empresas de tecnología de México, Inglaterra, Estados Unidos y Noruega de 1995 a 2009, donde experimentó una experiencia laboral multicultural en el desempeño de la ingeniería, dirigiendo a personas de múltiples nacionalidades y culturas especialmente en la región de América Latina.

Desde 2010 es socio de empresas de tecnologías vinculadas con inteligencia artificial, gobierno de datos, inteligencia organizacional y competitiva, así como actividades jurídicas en materia civil y penal; además es parte de consejos de administración de empresas de tecnología y manufactura en México y Monterrey. A su vez entrenador de triatlón probono para equipos de personas con capacidades diferentes.

El Dr. Trejo Medina, siempre ha combinado su labor profesional y docente, con miras a alinear los requerimientos sociales y sectoriales con la práctica académica y de investigación, asimismo ha sido funcionario público a nivel dirección dentro del Alto Tribunal del país.

Promovió y entregó becas, financiadas por una de sus empresas para alumnos de la Facultad de Ingeniería en Computación de la UNAM de alto desempeño académico.

Su labor como académico universitario inició formalmente en 1994 como técnico académico, previo a una colaboración como becario de la UNAM en materia de Cómputo amparado en su título de Técnico en Computación obtenido en la Escuela Nacional Preparatoria 6 Antonio Caso. Actualmente es profesor de asignatura ordinario nivel A, definitivo por concurso de oposición en la Facultad de Contaduría y Administración. Ha impartido cátedra en la UNAM en 46 clases en diversos semestres y Facultades, siendo sustantivos y consecutivos los últimos casi quince años, en licenciatura y como tutor del Doctorado en Ciencias de la Administración del Posgrado de la Facultad de Contaduría y Administración.

Además de la UNAM el Dr. Trejo Medina, es profesor en el Instituto Tecnológico Autónomo de México en las maestrías de Tecnologías de la Información y Administración, en la de Negocios y en Educación Continua desde 2014. A nivel doctorado imparte cátedra en la Universidad Latina de América. Combinando su magisterio como profesor en la Maestría en Negocios en la Universidad La Salle, la Universidad Anáhuac y en otras universidades en clases de doctorado y maestría. A nivel internacional ha dictado clases en la Universidad Santo Tomás de Colombia para alumnos de nivel maestría y doctorado, en el IPAG de París para alumnos de la maestría en Negocios Internacionales, en la maestría del Instituto Superior de Economía y Administración de Empresas (ISEADE) – FEPADE de El Salvador y en la Escuela Federal de Formación Judicial de México.

A nivel divulgación de la ciencia, ha participado en la Fiesta de las Ciencias y las Humanidades de la UNAM, en TV UNAM en materia de Ciencia de Datos, en foros del Instituto Politécnico Nacional y la Universidad Iberoamericana en materia de Ciencias de Datos y Big data, además de colaborar con el programa académico de Ingeniería en Sistemas Computacionales en la elaboración de Unidades de Aprendizaje para el Instituto Politécnico Nacional.

Tiene una participación activa como árbitro de la Asociación Latinoamericana de Facultades y Escuelas de Contaduría y Administración, asimismo es evaluador para el ingreso al Programa de Doctorado en Ciencias de la Administración.

Ha recibido diversos reconocimientos por su desempeño profesional y académico en México y en Estados Unidos principalmente, su producción de investigación en buena medida se ha mantenido para el sector público y privado, por lo que no todas sus investigaciones son públicas. Es reconocido conferencista en materia de gobierno de datos, de analíticos y administración del conocimiento, habiendo brindado conferencias en Estados Unidos, Países Bajos, Colombia, Ecuador, Perú, Argentina, Costa Rica, El Salvador, Canadá. Tiene diversos artículos publicados en revistas nacionales e internacionales. Es autor de 15 libros de autoría propia, diez de ellos de distribución internacional con incluso varias ediciones.

Ha sido y es director de tesis de licenciatura, maestría y doctorado en la UNAM, el ITAM y Universidad Anáhuac, participando también en calidad de sinodal, co-asesor y revisor de planes de estudio de licenciatura, doctorado.

En materia deportiva también es juez internacional de clavados certificado por World Aquatics, habiendo sancionado eventos en Estados Unidos, México, Irlanda y de categoría Panamericana, habiendo escrito algunos artículos y desarrollado sistemas inteligentes de software alrededor de este campo.